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要 闻

晨报讯（记者 张小娜 实习生 刘丽莎）有

助听器、手电、SOS 键、个人病历资料，同时还可量

血压、量体温，这些都是河南中科诺电子发展有限

公司老人系列手机中的功能。 这一系列手机有 8

款，首批面世的有 3 款，将于 4 月底投产，预计初

期每个月将生产 6 万台，9 月份之后， 每个月将生

产 8 万台，年销售收入将达到 1.2 亿元。 这是记者

4 月 12 日了解到的。

老人系列手机的功能都是针对老年人设置

的，按键、音量都比较大，有短信可以自动读出来

……据河南中科诺电子发展有限公司总经理殷建

军介绍， 本次深圳中国科诺集团对老人系列手机

前期做了大量市场调研， 随着社会老龄化越来越

严重， 预计老年手机每年的需求将达 6000 万台。

深圳中国科诺集团此次将老人系列手机的生产线

全部放在了鹤壁基地， 这一系列手机将于 4 月底

投产， 预计初期每个月将生产 6 万台，9 月份之后

将达到 8 万台。

河南中科诺电子发展有限公司总经理殷建军

说：“老人系列手机一年下来产品的销售收入将达

到 1.2 亿元， 老人系列手机进入正常生产销售之

后， 河南中科诺电子发展有限公司还将进一步丰

富鹤壁基地的生产线， 为鹤壁经济的发展作出更

大的贡献。 ”

晨报讯 （记者 张小娜 实习生 刘丽莎）4

月 13 日上午 9 时，新区城北工业园区渤海路与衡

山路交叉口东北角锣鼓喧天、彩球飘扬，航盛鹤壁

汽车电子工业园在这里举行了隆重的开工仪式。

市委书记郭迎光宣布项目奠基，市长丁巍致辞。

航盛鹤壁汽车电子工业园项目由深圳航盛集

团和河南天海集团共同投资建设， 总投资 10 亿

元，规划占地面积 337 亩。 该项目是开发区城北工

业园区 2011 年两个省重点项目之一，项目全部建

成后，年产值将达到 30 亿元，将带动我市汽车电

子各个产业园的建设。 该项目主要建设内容为年

产 300 万套汽车仪表、200 万套汽车音响系统，其

中一期工程占地 150 亩， 总投资 5 亿元， 预计

2011 年底前建成投产。 一期工程完成之后，还会

有一些相关的配套零部件企业逐步在产业园落

户。 项目全部建成投产后，将成为特色鲜明、设施

完善、国内一流、国际知名的汽车电子产业园区。

据了解， 深圳航盛集团是汽车电子行业的领

军企业，是“中国电子信息百强企业”、“中国汽车

电子十大品牌企业”，河南天海集团是全国最大的

连接器科研、 生产基地和新兴的汽车电子产品生

产基地。 国内两大汽车电子龙头企业的精诚合作，

将有利于把鹤壁打造成为国内重要的汽车电子产

业基地， 这对于壮大我市工业支撑、 提升工业水

平、优化产业结构将起到重要的推动作用。

对于今后航盛鹤壁汽车电子工业园的发展前

途，深圳航盛集团总裁杨洪介绍，在全国汽车电子

的销售网络中，航盛电子的覆盖面是最广的，国内

90%的汽车生产厂商都是深圳航盛集团的客户；深

圳航盛集团的音响导航市场占有率达到 25%，已

经连续八年保持行业第一，最高达到 33%，占全国

市场份额的三分之一。 随着产业规模的不断扩大，

将来在仪表方面能够实现全国覆盖， 音响导航方

面，华北、华东、华中这些地区都将成为重要生产

销售基地。

他说：“航盛集团的产业集聚地， 目前除了深

圳外，还有两个，一个在江西，主要围绕南方辐射

发展；另一个就是鹤壁，主要辐射华北、华东一带。

鹤壁具有多方面的优势， 鹤壁职业技术学院提供

的汽车电子产业人才， 对航盛的人才培养非常有

利。 我们将致力于把航盛鹤壁汽车电子工业园打

造成一个有突出特色的制造基地。 ”

“航盛鹤壁汽车电子工业园项目全部

建成后， 将会全面带动我市汽车电子各个

产业园的建设。 ”4 月 13 日，在航盛鹤壁汽

车电子工业园项目开工仪式现场， 开发区

城北工业园区工委委员、 管委副主任邢玉

富这样解读该工业园开工的意义。

邢玉富说， 开发区城北工业园区将以

航盛汽车电子产业园等重点项目的建设为

契机，用足、用好、用活国家级经济技术开

发区的金字招牌，继续秉承“亲商、安商、富

商”的服务理念，牢固树立“客商至上”的服

务宗旨， 进一步加大名牌企业和大项目引

进力度， 及时协调解决项目建设中遇到的

困难和问题，努力打造一流的环境品牌，使

企业在开发区这片热土上扎根创业， 成长

壮大。

“鹤壁市的投资环境是我们所看重的，同时配

套产业和区位优势也非常重要， 这三个优势是我

们来鹤壁投资的主要原因， 我们计划将鹤壁打造

成为集团重要的制造基地。 ”4 月 13 日，在航盛鹤

壁汽车电子工业园项目开工现场， 深圳航盛集团

总裁杨洪谈到来鹤壁投资时这样说。

杨洪介绍，企业看重的首先是投资环境，企业

要在一个地方投资，不能只考虑一年两年的发展，

而应当考虑可持续发展， 鹤壁市为企业提供了良

好的投资环境，为企业的可持续发展提供了条件。

其次是配套产业的完善， 鹤壁成为国家级经济技

术开发区后，在未来一定时期内，汽车电子、光电

子等产业的配套企业， 以及相关的配套设施将会

越来越完善，能够作为很好的产业链延伸，这符合

航盛集团产业发展的要求。 最后就是区位优势，航

盛鹤壁汽车电子工业园建成后， 将可以辐射到整

个华北、华东、华中区域的客户群，对集团产业链

发展十分有利。

“因此，我们有信心将鹤壁打造成集团的一个

重要的制造基地。 ”杨洪说。

“航盛落户开发区是我市电子信息产

业发展的一件大事，也是一件喜事。 几十年

来， 鹤壁人民一直有一个将鹤壁市打造成

为电子城的梦想，现在可以说，我们离这个

梦想又近了一步。 ”4 月 13 日，开发区工委

书记、 管委主任樊举格在航盛鹤壁汽车电

子工业园项目开工仪式上这样阐述这一项

目开工的意义。

“电子信息产业既是一项高端产业、新

型产业，也是国民经济发展的基础性产业。

几十年来， 全市人民一直在追求和探索将

鹤壁打造成电子城。 ”樊举格说，“作为我市

承接沿海产业转移的排头兵， 开发区承担

着非常重要的职责，近两年，通过坚持大项

目的引进，坚持品牌的运作，我感觉这个梦

想在一步步实现。 ”

航盛鹤壁汽车电子工业园项目奠基 总投资 10 亿元

全部建成后 年产值将达30亿元

郭迎光宣布项目奠基 丁巍致辞

河南大学鹤壁校友会换届会议公告

河南大学在鹤各位校友：

鹤壁校友会换届会议拟定于 4 月底召开，届时将选举产生新一届的校友

会负责人员。 这是一次结识校友、交流思想、分享喜悦、增进友谊的好机会。

真诚欢迎曾在河南大学（包括留学欧美预备学校、中州大学、河南中山大

学、国立河南大学、河南师范学院、开封师范学校、河南师范大学、河南大学和

原开封师专、开封医专等）就读过的学生（包括毕业、肄业的研究生、本科生、

专科生、中专生、进修生、函授生、干训生等）和工作过的教职工前来参加本次

会议！如果您能从百忙中抽空前来，请尽量于 4 月 26 日前与我们联系确认，以

便大会的安排。 如果您有兴趣有时间，非常欢迎您加入本次大会的筹备。

电话报名：0392-3386965

� � 网上报名：www.hebiw.com/zhuanti/heda/�

� � 亲爱的校友，我们期待您的参与和支持！

河南大学鹤壁校友会换届筹备组

2011 年 4 月 13 日

将鹤壁打造成集团重要的制造基地

———访深圳航盛集团总裁杨洪
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晨报记者 张小娜 实习生 刘丽莎
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我市离电子城梦想又近一步

———访开发区工委书记、管委主任樊举格

□

晨报记者 张小娜 实习生 刘丽莎

牢固树立“客商至上”宗旨

———访开发区城北工业园区

工委委员、管委副主任邢玉富
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晨报记者 张小娜 实习生 刘丽莎
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以上图片由晨报记者张志嵩摄

鹤壁造老人手机月底投产

有助听器、手电、SOS 键、病历 可量血压、体温

▲

效果图


